

TOP

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	16.11.2022	öffentlich

**Anfrage der sozialliberalen Fraktion im Ortsbeirat
Sachstand Genehmigung Deponie 2 in Rheingönheim**

Vorlage Nr.: 20225524

Stellungnahme Bereich Wirtschaftsbetriebe

Zunächst möchten wir uns für ihr Interesse an der Erweiterung der Deponie Hoher Weg bedanken.

Ihre Fragen beantworten wir wie folgt:

Zu 1.: Das Planfeststellungsverfahren für die Erweiterung der Deponie Hoher Weg wird von der SGD-Süd geführt. Daher werden Einsprüche der Bürger bei der SGD-Süd eingehen, so dass wir auf Informationen der SGD-Süd angewiesen sind. Einsprüche seitens der Bürger liegen unseres Wissens nicht vor. Die Veranlassung des Erörterungstermins ist ebenfalls Aufgabe der SGD-Süd als Anhörungsbehörde, der Erörterungstermin hat noch nicht stattgefunden. Ein Termin für die Online-Konsultation nach § 5 Planungssicherungsgesetz wurde seitens SGD-Süd noch nicht bekannt gegeben. Daher können Einwände, welche in diesem Rahmen erhoben werden sollen, noch nicht angebracht werden.

Zu 2.: Seitens der SGD-Süd liegt uns die Bestätigung vor, dass der Antrag auf Planfeststellung für die Deponieerweiterung vollständig ist.

Zu 3.: Die Deponie Hoher Weg hat im DKI-Bereich nur noch geringe Restkapazitäten. Daher werden auf der Deponie nur noch Kleinstmengen aus dem Stadtgebiet Ludwigshafen angenommen.

Zu 4.: Gemäß unserem Kenntnisstand werden mineralische Abfälle aus dem Stadtgebiet Ludwigshafen auf weiter entfernten Deponiestandorten entsorgt. Da wir in den Entsorgungsvorgängen auf anderen Entsorgungsstellen nicht involviert sind, liegen uns keine Angaben über Mehrkosten im Sinne von längeren Transportwegen und höheren Annahmekosten vor.

Zu 5.: Die SGD-Süd hat noch für dieses Jahr einen Erörterungstermin in Aussicht gestellt. Sollte es hier nicht zu Einwänden kommen, so wäre aus unserer Sicht nach dem Erörterungstermin eine Genehmigung für die Deponieerweiterung zeitnah, noch in diesem Jahr, möglich.

Holger Kusche (4-22@ludwigshafen.de)